
会 議 録（けあビジョンホーム糸魚川 運営推進会議） 

作成日 令和 3年 6月 10日 

期 日 令和 3年 5月 31日（月） 時 間 - 

場 所 - 

出席者 

(4人) 

利用者・家族 - 

地域住民代表 （町内会長） 

市 町 村 職 員 （福祉事務所） 

その他関係者 （能生地域包括支援センター） 

施設スタッフ （管理者）、（ホーム長） 

会議要旨 

議 題 

(テーマ) 

① ホームの現況ついて 

②  ホームの様子について（写真から） 

③  身体拘束廃止について 

④  その他 

① 新型コロナウイルス感染症のため、ホームでの運営推進会議の実施が困難な状況となって

います。そのため、参加予定者の方に資料を配布しております。アンケートにてご意見

を頂いておりますので、回答と合わせて下記に報告させて頂きます。なお、この会議は

身体的拘束等適正化についての会議を兼ねています。 

② 皆様からのご意見 

福祉事務所：前回からの入退居数（男〇人、女〇人）についても可能であれば教えて下さい。  

→ご意見を頂きありがとうございます。今後、ご意見の通り改善していきます。なお、５月３

１日での前回からの入退居数ですが、男性１名退居、女性１名入居です。在籍数は男性

２名、女性１６名です。 

 

福祉事務所：外出以外にもグループホーム内で行われた活動があれば紹介して頂けるとグルー

プホームの様子がより伝わると思います。 

→ご意見を頂きありがとうございます。ご意見の通り、活動報告を行いグループホームの様子

をお伝えさせていただきます。 

 

能生包括：ヒヤリハットを事故につながらないよう職員間で改善に努めて下さい。 

 →ご意見を頂きありがとうございます。改善に努めていきます。 

 

能生包括：糸魚川市でも新規陽性者が出ていますので、再度、気をひきしめて活動をして頂き

たいと思います。 

→ご意見を頂きありがとうございました。ご意見の通り改善に努めていきます。 

次回は、7月に実施予定です。よろしくお願いします。 
 


